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An die

Mitglieder der

DLRG OG Melle e.V.

Protokoll zur Jahreshauptversammlung der DLRG Ortsgrupe Melle e.V.

Am  13.  Februar  2015  fand  die  Jahreshauptversammlung  der  DLRG  Ortsgruppe  Melle  e.V.  in  den
Räumlichkeiten des  SC Melle  03 statt.  Der  erste  Vorsitzende,  Klaus Pilkenroth,  eröffnete  mit  seiner
Begrüßungsansprache die Versammlung. Nach der Benennung des Protokollführers und der Überprüfung
der ordnungsgemäßen Einladung wurde über die Tagesordnung abgestimmt.  Bis zum Stichtag gingen
zwei Anträge ein, einer von Marion Strathmann (Wirtschaftsbericht  zum Vereinsheim) und einer von
Hermann  Balsing  (Änderung der  Satzung).  Die  erweiterte  Tagesordnung  wurde  ohne  Gegenstimmen
angenommen. Danach erfolgte die Feststellung der Beschlussfähigkeit der Versammlung. Bevor Klaus
Pilkenroth nun seine Rede begann, genehmigte die Versammlung das Protokoll der JHV 2014.

Bericht des Vorstandvorsitzenden – Klaus Pilkenroth:

Der Bericht des ersten Vorsitzenden wurde in offener Moderation zusammen mit  Marion Strathmann
wiedergegeben. Zuerst berichtete Klaus Pilkenroth jedoch davon, dass im vergangenen Jahr zusätzlich zu
den  nun  traditionellen  Aktivitäten  mehrere  Neue  hinzugekommen  sind.  Hierzu  zählen  z.B.  der
Winterbasar der DLRG Jugend,  der Geranienmarkt  und das Herbstfest.  Erwähnenswert  sind auch die
diversen Reinigungsaktionen wie z.B. die Reinigung der Else. Diese tolle Aktion wurde durch die DLRG
Jugend organisiert und sollte später nochmals positiv erwähnt werden. Das Hauptaugenmerk lag jedoch
nach wie vor auf der Errichtung des Vereinsheimes. Klaus Pilkenroth berichtete davon, dass die Stadt
Melle  unserer  Ortsgruppe  spontan  eine  gebrauchte  Containeranlage  angeboten  hat.  Nach  kurzer
Bedenkzeit  musste der Vorstand sich entscheiden und entschied sich für den Kauf der Container.  Sie
stehen derzeit  in  der  Nähe  der  alten  Skateranlage.  An  dieser  Stelle  begann Marion  Strathmann  Ihre
Präsentation über die geschätzten Kosten für das Aufstellen und Anschließen der Container, die als eine
erste Ausbaustufe zu sehen sind. Die Gesamtkosten belaufen sich auf knapp über 54.000,00 €, die die
Ortsgruppe aus eigenen Mitteln zu leisten hat. Leider konnten wir nicht wie erhofft auf die Unterstützung
der Meller Wirtschaft zählen. Marion Strathmann verwies auf zahlreiche private Spenden im Wert von
10 € bis zu 1.500 € und bedankte sich für diese „tolle“ Unterstützung. Die Präsentation endete mit Bildern
der  Containeranlage  vor  dem  Rückbau  in  Westerhausen.  Klaus  Pilkenroth  warb  auch  um  die
Unterstützung bei den diesjährigen Aktionen, darunter auch das Franz-Gramman Tunier bei dem die OG
Melle den Verpflegungsstand stellen darf. Hier werden viele helfende Hände gebraucht da es bis zu 800
Personen zu verpflegen gilt. Im letzten Jahr berichtete Klaus Pilkenroth auch von dem Projekt mit der
EFIBA Handelsgesellschaft und dem DLRG Landesverband. Hier gibt es keine Neuigkeiten da die Stadt
Melle  zur Zeit  keine  öffentlichen  Stellplätze  für  Altkleider-Container  zur  Verfügung  stellt.  Klaus
Pilkenroth  schloss  seinen  Bericht  mit  der  Aussage,  dass  auch  weiterhin  unser  Hauptbestreben  die
Schwimmausbildung der Meller Bürgerinnen und Bürger aller Altersstufen ist.
Herman Balsing bat all diejenigen die schnell und unbürokratisch über Neuigkeiten informiert werden
wollen um die Zusendung ihrer Emailadresse.

Bericht des technischen Leiters

Aufgrund von dringlichen Terminen konnten weder der technische Leiter noch sein Stellvertreter an der
Versammlung teilnehmen.

Bericht des Beisitzers – Tauchen – Holger Grunewald

Aus gesundheitlichen Gründen konnte Holger Grunewald seinen Bericht nicht selber vortragen. An seiner
Stelle verlass Klaus Pilkenroth den vorgefertigten Bericht stichpunktartig.



Bericht der Referentin – Öffentlichkeitsarbeit  – Andrea Jöckel

Wie auch in den vergangenen Jahren stellte Andrea Jöckel ihren Bericht für das Jahr 2014 in Form eines
Bildbandes dar. Sie dankte allen die sie bei ihrer Arbeit unterstützt haben und bat um die aktive Mithilfe
der Mitglieder, Fotos und Texte zu den Einzelnen Events bereitzustellen.

Bericht des Jugendwartes – Axel Kreklow

Axel Kreklow berichtete von vielen Aktionen die von der Jugend eigenständig organisiert worden sind.
Leider kämpft die Jugend derzeit mit z. T. geringen Teilnehmerzahlen, so musste z. B. die Fahrt in den
Heidepark Soltau abgesagt werden. Er berichtete aber auch von dem Erfolg des Winterbasars und dem
gewonnenen  RWE  Umweltpreis.  Grundlage  hierzu  war  ein  Bericht  von  Paul  Philip  Heidemann  zur
Aktion der Else Reinigung. Der Preis war mit stolzen 1.250,- € dotiert und wurde von der Jugend für das
Vereinsheim  gestiftet.  Zum  Abschluss  verwies  Axel  Kreklow  auf  die  Jugendhauptversammlung  am
20.02.2015 sowie die diesjährigen Aktionen wie z.B. das traditionelle Ostereiersuchen oder den DRK
Basar im Herbst 2015.

Bericht der Schatzmeisterin – Marion Strathmann 

Marion  Strathmann  berichtete  über  die  finanzielle  Situation  des  Vereins  und  zählte  die  Posten  der
Einnahmen und Ausgaben auf. Dabei verwies Sie auf die kommenden Sonderausgaben zum Vereinsheim.

Bericht der Revisoren – Karl-Heinz Swyter und Marco Biermann

Die  Kassenprüfung  ergab  keine  Unregelmäßigkeiten.  Alle  Einnahmen  und  Ausgaben  wurden
ordnungsmäßig  dokumentiert  und  belegt.  Die  Revisoren  beantragten  daraufhin  die  Entlastung  des
Vorstandes. Der Vorstand wurde einstimmig entlastet, bei Enthaltung des Vorstandes.

Vorlage des Haushaltsplanes 2015

Der neue Haushaltsplan wurde von Marion Strathmann vorgestellt. Anschließend bat sie um Anregungen
oder  Bestätigung.  Nach  einer  kurzen  Diskussionsrunde  wurde  der  Haushaltsplan  wie  vorgestellt
einstimmig, bei Enthaltung der Schatzmeister, durch die Versammlung bestätigt.

Satzungsänderung

Aufgrund eines Formalien Fehlers stand die Ortsgruppe kurz davor den Status der Gemeinnützigkeit zu
verlieren.  Dies  machte  die  Änderung der  Satzung,  welche  in  der  neuen Fassung zusammen  mit  der
Einladung verschickt wurde, unumgänglich. Die neue Satzung wurde einstimmig von der Versammlung
bestätigt.

Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft

Als  letzter  offizieller  Punkt  wurden  die  Ehrungen  für  10-,  25-,  40-  und  60-jährige  Mitgliedschaften
ausgesprochen.

Verschiedenes

Herman  Balsing  berichtete  in  seiner  Funktion  als  Vorsitzender  des  Fördervereins  das  der  neue
Sprungturm (20.000 €) beinahe finanziert  sei.  Um die fehlenden Gelder einzunehmen veranstaltet der
Förderverein  daher  am 31.5.2015  das  erste  Turmschwimmen  mit  anschließendem Jux-Springturnier.
Dieses soll im Meller Wellenfreibad stattfinden.

Klaus Pilkenroth warb um die finanzielle Unterstützung zur Finanzierung des Vereinsheims. Jede Spende
in beliebiger Höhe ist herzlich willkommen.

Da keine weiteren Anträge gestellt wurden, schloss Klaus Pilkenroth die Versammlung gegen 22:03 Uhr
mit den Worten: “Danke an alle die mich ertragen haben, ertragen werden und helfen . . .“

Leiter OG: Klaus Pilkenroth Protokollführer:  Andre Jöckel


